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本日のプログラム 
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2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

第1534回例会（当年度第27回の記録） 
 

□令和6年3月6日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ビジター 足立 誠様（一宮ＲＣ） 

□ゲスト  柴田采芽さん（青少年交換学生） 

      伊藤正一様（大成中学・高等学校教諭）  

      ） 

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 3月になり春の季節になりました。

しかしまだまだ寒い時期です。朝晩は

特に冷えますので皆さん体の管理は万

全にしましょう。 

 本日は、2022年8月から2023年7月ま

でフランスに留学してました大成高校

の青少年交換学生 柴田采芽さんによ

る帰国報告です。よろしくおねがいい

たします。 

 3月2日土曜日には一宮ロータリークラブがホストの

西尾張分区ＩＭが金山のグランコートホテルにて開催

されました。講演会として2023年ＷＢＣジャパンヘッ

ドコーチを務められました白井一幸様による最強の組

織をつくるすごい思考法をテーマに講演されました。

さすが素晴らしい活躍で選手達を導かれた方ですので

話に迫力があり面白く全員が感動して聞いてました。

第二部は懇親会でピアノとバイオリンによる演奏があ

り、食事をしました。 

□委嘱状授与 

次年度地区出向者 

諮問委員間 委員 松前 憲典君 

RYLA委員会 委員 浅井 清史君 

ベネファクター／ポール・ハリス・フェロー +3 

内田 泰潤徳君 

□ロータリー財団認証状＆バッジ授与 

□ニコボックス（ABC順） 

☆足立 誠様 西尾張分区ＩＭではご参加有難うござ  

（一宮ＲＣ） いました。今日は、交換学生柴田さん 

       がお世話になります。 

☆理事会一同 

☆秋田敬治君 柴田あやめさん、お待ちしてました。 

       フランスの土産話し楽しみにしてます。 

       我が社が「健康経営優良法人」に認定 

       されました。丈夫で長持ちで個人も会 

       社も頑張りたいと思います！ 



 

 

□青少年交換学生報告 

青少年交換学生 柴田采芽さん（大成高校３年生） 
 

「フランス留学帰国報告」  
 

 皆様こんにちは。2022-23年度、フランス1690地区に

派遣していただきました柴田采芽です。  

 私は中学3年生の時にこの青少年交換プログラムに応

募し、コロナウイルスの影響で途中困難もありました

が、皆様に支えていただきながら、無事1年間のフラン

ス派遣を終えました。  

 出発当日のことは今でも鮮明に覚えています。私の

ことを誰も知らない場所へ一人旅立つことへの期待を

抑えきれずにいた反面、新しい言語、環境への大きな

不安を抱えて飛行機に揺られていたこともよく覚えて

います。そんな不安を書き消してくれたのは、経由地

の空港で「ロータリーの派遣生ですか。私も何十年も

前にあなたと同じように派遣に出掛けました」と声を

かけてくださった方のおかげです。  

 この後現地の生活でも、人との繋がりの重要さ、温

かみを感じる機会に幾度となく出会いました。その1つ

として、ホストファミリーとの出会いがあります。  

 私が現地で体験した楽しい時間も、思わず涙が出そ

うになってしまった瞬間も、全ての時間をともに過ご

したのがホストファミリーです。  

 私は3つのご家庭でお世話になり、どのご家庭も私を

本当の娘のように受け入れてくださいました。  

 多くの素敵な出会いに恵まれ、それらの経験を通し

てフランスに渡る前は気づかなかったフランスの魅力

や国を超える人との繋がりの大切さ、そして同時に日

本の良さにも気づくことができました。  

 フランスで多種多様な人種の方と出会い、さまざま

な考え方に触れ、刺激に溢れた毎日を経験することが

できました。16年間住んだ日本という枠から一度離

れ、また新しい視点から世界を見ることができたこの1

年は、私が今まで当たり前だと思っていたことは必ず

しもそうではないということに気づかせてくれまし

た。帰国後、自身の経験を発信し、またそれについて

話し合っていくなかで、自身の考え方の変化を感じま

した。  

 現地で問題を発見し、自国以外を「外国」と捉える

のではなく、「友人の母国」と捉えるようになったこ

とで、世界中の問題が他人事ではないと感じるように

なったのです。  

 親善大使という役割を担いつつ、当初私がこのプロ

グラムに応募したきっかけである、社会をより広い角

度から考えられるようになりたい、自分自身を変えた

い、という目標が達成できたと考えています。  

 このような貴重な機会をくださった一宮中央ロータ

リークラブの皆様に、もう一度感謝申し上げます。貴

重な経験をありがとうございました。  

□ロータリー財団認証状＆バッジ授与 

  ポール・ハリス・フェロー +5 

   永田 正君 

  ポール・ハリス・フェロー +3 

   長谷川 正己君、猪子 裕史君 

  ポール・ハリス・フェロー +2 

   小島 三男君、柴田 裕市君、長橋 國和君 

   伊藤 伸一君、春木 和美君 

  ポール・ハリス・フェロー +1 

   多田 博剛君 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆宮田浩二君 フランス留学、無事帰国され何よりで 

       す。留学報告楽しみにしております。 

☆松前憲典君 今日は、青少年交換学生、フランス留 

       学帰国報告を、大成高校３年の柴田采 

       芽さんより、お聞き致します。外国で 

       いろいろ勉強が出来たと思います。こ 

       れから活用して下さい。 

☆森俊一郎君 柴田さん、卓話よろしくお願いいたし 

       ます。 

☆永田 正君 柴田さん、一年間の留学ご苦労様でし 

       た。ひと回り、ふた回りも大きく成長 

       された姿を見てうれしく思いますよ。 

       お疲れ様でした。 

☆西岡則男君 例会に出席できたので。 

☆野田義広君 青少年交換留学生 柴田采芽さん、フ 

       ランス留学帰国報告よろしくお願いし 

       ます。 

☆  本日は、青少年交換学生柴田采芽さん 

       のフランス留学帰国報告です。よろし 

       くお願いいたします。 

☆山田秀代君 柴田あやめさん、今日は楽しみにして 

       います。トゥオンちゃん、お土産あり 

       がとうございます。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 25名 

69.44％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（2/14） 
100％ 



 

 

 先週の職場例会の見学参加は17名で、【ハードオ
フ・ハウスオフ】一宮店、名古屋空港通店と2店舗を見
学、その後、直接現地にお越し頂いたメンバーを加
え、総勢24名+事務局江崎さんのご参加を頂き、合掌レ
ストラン大藏での懇親会へと進みました。職業奉仕委
員長の立場で皆様のご案内をさせて頂きましたが、不
手際もありご迷惑をお掛けした事をお詫び致します。 
…とは言え、私自身は楽しく見学・懇親をさせて頂き
ました。有難うございます。今後とも皆様 宜しくお願
いいたします。 

職業奉仕委員長 梶原 誠二 

職 場 例 会 

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 36名 

100％  
他クラブ出席数 36名 

修正出席率 
前々回 

（3/2） 
100％ 

第1535回例会（当年度第28回の記録） 
 

□令和6年3月13日（水）18：00～ 

□会場 合掌レストラン大藏 

□開会の点鐘 内田会長 

□サイン受付無し       



 

 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 例会に出席できたので。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆春木和美君 梶原委員長！今日はオークラのディナ 

       ーをありがとうございます。よろしく 

       お願いします！「ハッピーホワイトデ 

       ーをありがとう♡」 

☆猪子裕史君 今夜はおいしいお肉を頂きます。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆  例会に出席できたので。 

☆岩田真周君 例会に出席できたので。 

☆梶原誠二君 本日はよろしくお願い致します。 

☆小島三男君 内田会長、本日は楽しい例会になり、 

       ありがとう。 

☆宮田浩二君 職業奉仕委員会梶原委員長、内田会長 

       野田幹事、本日はありがとうございま 

       した。大藏楽しみにしていました。 

☆森俊一郎君 内田会長、本日はありがとうございま 

       した。 

☆長橋國和君 例会に出席できたので。 

☆永田 正君 梶原職業奉仕委員長、今日はお世話に 

       なります。 

☆長屋慎二君 内田会長、職場見学ありがとうござい 

       ました。梶原委員長、いつも楽しい段 

       取り感謝します。 

☆西岡則男君 健康であることに。 

☆野田義広君 梶原職業奉仕委員長、今日はお世話に 

       なります。 

☆大塚省治君 梶原委員長、お疲れ様です。今日はご 

       ちそうになります。 

☆佐藤祐造君 本日も禁酒です。 

☆柴田裕市君 今宵は、ご馳走さまです！ 

☆  本日は、私の店ハードオフ、オフハウ 

       ス店に来ていただきありがとうござい 

       ました。少しでも皆様の参考になれば 

       ありがたいです。 

☆鵜飼俊光君 久し振りのステーキで、うれしい！ 

☆山田秀代君 久しぶりの大藏レストラン、楽しみで 

       す！ 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

☆矢野智光君 健康であることに。 

次回 2024年4月3日（水）の例会予定 
 

例会変更 
 

花見例会 
18：00～ガーデンレストラン徳川園 

（バス利用集合 16：10 一宮商工所ビル） 

□第9回理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 884,738円 
 ②ロータリーレート 1ドル 151円（前月末147円） 
 ③次年度地区出向者 
  地区諮問委員会 委員 松前憲典君 
  RYLA委員会  委員 浅井清史君 
 ④2024学年度米山奨学生オリエンテーション 
  2024年4月11日（木）13：30～16：30  
  ホテルメルパルク名古屋 

山田（秀）次年度米山奨学委員長（登）5,000円 
 ⑤2024～2025年度第1回西尾張分区会長・幹事会 
  2024年5月17日（金）17：30～末木 

大塚会長エレクト・山田（満）副幹事 
（登）13,000円×2名 

 審議事項 
 ①第1542回例会（5/18～19一泊親睦旅行）の予算に 
  関する件 

【全て承認】 
※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

修文学院高等学校インターアクトクラブ 

3年生送別会 2024.2.13（火）16：00～ 
 

一宮中央ロータリークラブの皆様へ 
 

 日頃のご支援を頂き誠にありがとうございます。ま

た、遅くなりましたが先月の部活動の送別会と卒業式

に参加をして頂きありがとうございました。 

 私にたくさんの貴重な経験を頂き大きく成長するこ

とができました。鹿児島の自然の豊かさやオーストラ

リアの文化の両方を体験できる機会を頂き感謝の言葉

だけでは言い尽くせないです。私はインターアクトク

ラブでの様々な活動を通して、コミュニケーション力

だけでなくリーダーシップも身に付けることが出来ま

した。また、異文化を理解することや視野を広げるこ

とを学ぶことが出来ました。 

 最後になりましたが、３年間のサポートや卒業記念

品を頂き誠にありがとうございました。大学生になっ

てもロータリアンの皆様から頂いた経験や勉強を大切

に活かしていきたいです。３年間本当に感謝でいっぱ

いです。ありがとうございました。   大田 美月  

大成中学・高等学校インターアクトクラブ 
一宮駅周辺にて清掃奉仕を行いました。 
2024年2月24日（土）14：00～15：00 


